

Invertirán 131 mil mdd en electricidad (Reforma 30/05/16)

Invertirán 131 mil mdd en electricidad (Reforma 30/05/16) Por Karina Suárez Cd. de México México (30 mayo 2016).- Durante los próximos 15 años, se invertirán 131 mil 600 millones de dólares en proyectos eléctricos en México, informó la Secretaría de Economía (Sener). En la Presentación del Programa de Desarrollo del Sistema Eléctrico Nacional, Prodesen 2016-2030, el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, comentó que en los próximos tres lustros se adicionarán 57 gigawatts de capacidad eléctrica a través de 400 nuevas centrales eléctricas en el País. Del total de esta nueva capacidad, 63 por ciento será de tecnologías verdes, es decir, eólica, solar, geotérmica y cogeneración eficiente, entre otros, agregó el funcionario federal. En la presentación de la segunda edición del Prodesen, César Hernández, subsecretario de Electricidad de la Sener, informó que en los próximos 15 años se triplicarán la generación eléctrica a través de tecnologías renovables. "La mayor parte con casi 100 mil millones de dólares serán en generación, 15 mil millones (de dólares) en transmisión y otros tantos, 17 mil (millones de dólares), un poquito más en distribución", indicó el subsecretario Hernández. Además, de 2016 a 2030 crecerá 75 por ciento la electricidad generada a partir de ciclo combinado, para llegar a 42 mil 643 megawatts, mientras que el retiro de centrales en ese lapso está estimado en 15 mil 820 megawatts. Dentro de los proyectos de transmisión se anunció que en el próximo mes se licitará la primera línea de transmisión en corriente directa del Istmo de Tehuantepec al centro del País. En los próximos 15 años se construirá otra línea de corriente directa de Baja California a Sonora, que permitirá la interconexión de la península de Baja California con el Sistema Eléctrico Nacional. También está en estudio el desarrollo de una línea de transmisión fronteriza de corriente directa. Jaime Hernández, director de Finanzas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), aseguró que el retiro de centrales eléctricas incentiva la inversión de nuevos centrales más eficientes y limpias. El representante de la CFE destacó la inversión en 85 proyectos energéticos que está llevando a cabo la CFE, con una inversión de 24 mil millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo